

Ressort: Entertainment

## Dendemann erträgt keine Horrorfilme

Berlin, 06.02.2019, 12:46 Uhr

**GDN** - Der deutsche Rapper Dendemann hat eine starke Abneigung gegen Horrorfilme. "Die habe ich noch nie gucken können, schon zu Schulzeiten nicht", sagt Dendemann dem "Zeitmagazin".

Seine Freunde hingegen "hatten kopierte VHS-Kassetten von Klassikern wie Freitag der 13., Halloween, Nightmare on Elm Street." Er sei dann "immer gegangen, sobald die liefen". Dendemann: "Grusel ist für mich bis heute ein extrem unangenehmes Gefühl." Der Grund dafür, so Dendemann, liege wahrscheinlich darin, dass er "zu früh E.T. geguckt" habe, nämlich als Sechsjähriger. "Dieses blinkende Herz, überhaupt die ganze Atmosphäre – ich fand das einfach nur furchtbar." Dendemann weiter: "Seither habe ich alles gemieden, was auch nur entfernt mit Grusel oder Gewalt zu tun hat."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119645/dendemann-ertraegt-keine-horrorfilme.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619